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令和２年度千葉代協第３回組織委員会議事録 

 

・日時：令和２年１１月１７日(火)  15:00～16:45 

・場所：ユニバース千葉ビル 6階大会議室 

出席者 

会議室：東（委員長）、篠原（市原）、坂本（千葉）、堀内（茂原）、原（北総） 

ＷＥＢ：江波戸（東葛）、東條（京葉)、佐藤（安房）、山本（銚子）、高橋（木更津） 

   オブザーバー 

   小口会長 

 

 ＜会長挨拶＞ 

  第３回ということで少しは慣れてきたと思います。３冠王について、今年ぼうさい探検

隊が目標達成し 1 冠を獲得しました。コンサルティングコースは例年クリアしていま

す。そうなると残りは仲間づくりです。現在 7店目、標 24店なので残り 17店なんとか

クリアしてもらいたいと思います。この後の会議で委員長からも提案あると思いますの

で宜しくお願いいします。 

  

＜日本代協報告＞ 

  「事業継続力強化計画」の認定取得に現在損保ジャパンとＡＩＧが率先して取り組んで

いる。東京海上は今後取り組む予定。 

  →組織委員では 2店が既に認定取得していた。 

 

 【協議】 

 ＜「仲間づくり」推進について＞ 

  １１月１７日現在 入会７店 退会１２店 

  ・各支部の現状（目標―入会―退会） 

  安房：４－１－０ 木更津：３－０－０ 市原：３－１－３ 茂原：４－０－０ 

  銚子：３－０－０ 千葉：３－１－４ 京葉：３－２－３ 北総：４－１－１ 

  東葛：３－１－１ 

 

  ・現状見込みと今後の取り組みについて 

  安房：前回委員会から進展なし。10月 13日の支部役員会で仲間づくりの意識を強く持

つよう話をした。大黒屋・アクティブライフ（辰野）、ホンダカネコ（川名）、鴨

川三平・谷川自動車（間立）、フェローズ（飯田） 

木更津：板金工場で 1店。残り 2店については役員で声掛けしていく。1月の委員会では

残り 2店の見込みを代理店名まで把握しておく。 
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市原：あいおいから 1 店紹介あり、来週訪問予定。もう 1 店は次回役員会で協議する。 

   ブリッジ（福原）への継続フォローしていく 

茂原：前回から修理工場で見込み 2 店（損保ジャパン、共栄火災）増え現在見込みは 6

店。前回見込みのところは進んでいない。ワンズフィナンシャル、ラッツ、ビッ

グ、鵜沢保険に継続フォローしていく。 

  銚子：向後保険は 12 月に支部長と訪問予定。損保ジャパンの富岡氏と代理店賠責の話

をし損保ジャパンモーターチャネル中心にあたる予定。銚子損保（矢部）。 

  千葉：ルミエール（今西）は反応薄い。東京海上で見込み探す。 

  京葉：前回の北総鈴木、見戻りの筒井さんの 2店に加え牧野さん（見込みＢ）あり。支

部目標は達成します。 

  北総：ＷＥｂで役員会しているが、なかなかうまく議論できていない。損保ジャパン成

田支社長と面談し 1件の紹介を約束してくれた。ＷＥＢが活用できていない会員

が多くフォローが大変。 

  東葛：前回同様見込みについて把握をしていない。支部で賠責セミナーを開催し探す。 

     11月 25日の支部役員会で役員から情報収集する。セミナーで見込みでない場合、

休眠会員に声掛けする。 

     ※1 月の委員会時に見込み 3 店（代理店名まで把握）。前回の支部役員会では仲

間づくりについての議論がされていないみたいなので、支部役員会では毎回議案

に挙げる。 

 

   ＜次回１月の委員会までにやること＞ 

    ・仲間づくりの見込み（代理店名まで）と取り組み方法についてきちんと発表でき

るようにする。 

 

 【仲間づくりキャンペーンについて】 

   ２０２１年２、３月入会者は入会金、年会費を無料とする案を次回理事会に提議する。 

 

 【その他】 

   ＜会員への情報発信＞ 

    ・情報が会員まで届いていない。 

    ・メールやＷＥＢで発信しなくてはいけないとは思うが出来ていない 

                  ↓ 

     情報が役員止まりで会員１人１人まできちんと情報が伝わっていない。 

                  ↓ 

     ＷＥＢで支部例会（会員全員参加）を開催し会員に情報発信していけるように支

部役員会で議論する。情報としてはアカデミー、悪徳リフォーム、盗難多発車種

等様々ある。 

     「会員へより多くの情報を届ける」という事を強化していくことが支部活性化に
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つながり、代協の活性化となる。 

 

   ＜オリエンテーションについて＞ 

    ・来年度日本代協でオリエンテーションムービーをを作成しＷＥＢでも活用できる

ようにする。支部でオリエンテーションを開催したら県代協に報告する。 

 

  【その他意見】 

   ・これだけのメンバーがいるので、皆が本気で取り組めば目標はクリアできるでしょ

う。しかし、そこまで本気でやってほしいという熱意はまだ感じられない。 

    →各支部ＷＥＢ会議の時は委員長も出席することも可能なのでお誘いいただきた

い。 

   ・代協役員も初めてで少しずつ勉強しているが、他支部の活動をＬＩＮＥでもいいの  

    でもっと教えてもらいたい。 

    →ＬＩＮＥをもう少し活用していく。 

 

次回第３回組織委員会は令和２年１月２１日(木)１５時～１７時 

会場：ユニバース千葉ビル隣大会議室（ウェブ参加も可） 

 


